

**Titel: Radfahrerstadt Stralsund****Einreicher : Michael Adomeit, Gerd Riedel, Matthias Laack**

Federführung:	Einzelbürgerschaftsmitglied Laack Adomeit, Michael	Datum:	07.09.2015
Einreicher:	Riedel, Gerd Laack, Matthias		

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	
Bürgerschaft	17.09.2015	

**Beschlussvorschlag:**

Die Bürgerschaft beschließt, der Oberbürgermeister wird beauftragt das Verkehrskonzept für Stralsund weiterzuentwickeln und einen optimalen Radfahrerverkehr in der Altstadt einzuplanen und durchzuführen.

**Begründung:**

Der Radverkehr muss schrittweise sicherer werden und Vorrang bekommen.. Als erster Schritt sollte der Radverkehr in der Lücke zwischen Seestraße/Feuerwehr und der Straße „Am Fischmarkt/Wasserstraße bis zum Kreisel Franken Radvorrecht bekommen. Dort fehlt die Radspur vollständig. Die Straßen dort sollten eindeutig für Autofahrer erkennbar glatt und sicher gepflastert werden, damit die Radfahrer von den Fußwegen kommen. Das wäre der Anfang. Vorbild ist Kopenhagen, siehe Dokumentation.

Michel Adomeit

Gerd Riedel

Matthias Laack